Startschuss für den Kieler-Woche-Lauf

Üben für den Startschuss des Kieler-Woche-Laufs am Montag müssen Lutz Kühlmorgen (re.) und Co. eigentlich nicht mehr. Immerhin blickt der Erfinder des ehemaligen Schülerstraßenlaufs auf 33 Jahre Erfahrung zurück. Dieses Jahr gibt es aber Neuerungen: Wegen der vielen Anmeldungen drehen die Läufer erstmals auf dem Nordmarksportfeld ihre Runden. Organisiert wird der Lauf vom Amt für Sportförderung, Zippel's Läuferwelt und Schülern des RBZ

Wirtschaft. Ibrahim Kiremit (RBZ, v.li.), Cemil Pervane (RBZ), Helmut Priebe (Kreisleichtathletikverband Kiel), Ralf Hegedüs (Amt für Sportförderung), Thomas Oeding (Balloon Sail) und Rainer Ziplinsky (Zippel`s Läuferwelt) wärmten sich gestern schon auf.

1700 Schüler sind bereits angemeldet. Den Startschuss auf der neuen Strecke gibt Kiels Oberbürgermeister Ulf Kämpfer am Montag um 16 (4 Kilometer) und 16.45 Uhr (8 Kilometer). Nachmeldungen sind vor Ort möglich. ©



1 von 2